

Erman Kunter prolonge jusqu'en juin 2010

Une bonne nouvelle n'arrivant jamais seule, Patrick Chiron a décidé d'annoncer, hier soir, la prolongation de deux ans du contrat d'Erman Kunter (jusqu'en juin 2010). « Nous voulons nous inscrire dans la continuité », a simplement déclaré le président choletais, qui a rapidement laissé la parole à son entraîneur.

« Cette prolongation, on en discute depuis fin septembre, explique Kunter. Mais ma situation familiale n'était pas facile avec mon père, malade depuis novembre (il est décédé il y a deux semaines). La signature s'est faite lundi. »

Les arguments qui l'ont poussé à poursuivre l'aventure avec Cholet sont évidents. « Il y a des jeunes qui arrivent. J'espère que l'on va continuer à progresser. J'y crois. Quant au budget, je sais très bien qu'il ne va pas doubler ou tripler. Ou alors, il faut que j'amène des sponsors turcs ! »

Le président appuie ses propos. « Erman est au courant de nos

moyens. Nous en avons discuté. » Un budget limité qui n'interdit pas l'ambition, comme le souligne Kunter : « Je me sens bien en France. Je suis heureux à Cholet. Rentrer en Turquie ? Cela ne m'intéresse pas. Aujourd'hui, je pense à faire évoluer le club. » Sous-entendu, à construire sur du long terme.

De bonnes résolutions qui ne peuvent que réjouir le club. Hier, en l'espace d'une soirée, Cholet a transformé ce qui pouvait devenir une série noire en un cercle vertueux. En remportant son premier succès de 2008 (après quatre échecs consécutifs), en se qualifiant pour la Semaine des As, et en affirmant la confiance réciproque que dirigeants et staff se porte. Que demander de plus ?

T. G.

Said Bendriss n'a pas joué, hier, mais il a fait son retour officiel en étant inscrit sur la feuille du match.



Patrick Chiron a officialisé, hier soir, la prolongation de contrat de deux ans d'Erman Kunter à Cholet.